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■ 话题探讨新京报讯 （记者
刘玮）昨日，电视剧《北
京青年》在京举行了研
讨会，和赵宝刚之前执
导的“话题剧”一样，本
剧抛出的“重走青春”的
话题引发各种讨论，收
视也已排名第一。昨
日，该剧也获得在场专
家的认可。面对本剧过
于“理想化”的争议，赵
宝刚坦言，相比于现在
不少“反映现实”的电
视剧，《北京青年》比较

“不现实”，更加强调一
种“理想”感。

从 2011 年 12 月到
2012年3月，赵宝刚带着
一帮年轻人，沿着北京
—烟台—深圳—香港—
丽江—天津的路线，完
成了一次“生存体验”。
对于最终完成的这部

“公路电视剧”，赵宝刚并
没有预期它能引起多大
的反响、造成多大的轰
动，他说：“哪怕有一些人
受到影响，改变他的一
生，我觉得就有意义。”

探讨一：四兄弟年近
三十时放弃了稳定的工作
和爱情去“重走青春”，是
否现实？

赵宝刚：现在大部分
都是那种表现家长里短、
揭露时弊的片子，有什么
用啊，不解决实际问题，发
发牢骚而已。我希望《北京
青年》这种片子能多一点
儿，它能影响一代人，现在
这种片子太少了。我们讲
的是从自我改变做起，当社
会不能给你很多东西的时
候，你只有改变自己。

探讨二：甘愿在异地
从头找工作，甚至去打零
工？而且走这么一次，意
义在哪里？

赵宝刚：你很有钱、很
安逸，每天都在很温暖的
地方这么呆着，你觉得这
一生有意思吗？假设你没

钱，也没有很好的条件，但
你走了很多路，有很多经
历。你觉得哪个更好？当
然是走了很多路、经历了
很多更精彩一点儿。

但人 们 现 在 可 能 更
多地愿意沉迷在安逸的
生 活 、社 会 的 惯 性
里 ，随 波 逐 流 、苟
活。不如趁年轻
的时候去走一走，
你 有 了 这 么 一 次 经
历，对人生的感受会不一
样。《北京青年》讲的就是
这么个道理。

探讨三：如何解读剧
中的“青春重新走一回”？

现场专家：“青春重新
走一回”的核心意义是：用
积极的人生态度，把被动
的人生变成积极的人生，
实际上是青年人要通过社
会实践去尝到生活滋味，
不断地反思、认识自己，勇
敢前进，并且成长了。

冯德伦携新片来京造势，避谈与舒淇绯闻

《太极》优先，七夕靠边
新京报讯 （记者孙琳

琳 实习生张晓媛）由陈国
富监制的功夫电影《太极》
昨日在京举行“混血功夫拳
打威尼斯”发布会，导演冯
德伦携主演梁家辉、彭于晏
助阵。七夕将至，与舒淇传
出绯闻的冯德伦被问及如
何度过，他表示要赶威尼斯
拷贝，“没时间做其他的。”

《太极》投资高达 2.2 亿
元人民币，冯德伦表示，虽
有压力，但不乏信心。而舒
淇此前曾说，她愿意客串该
片是因为“好朋友就是这样
用的”，对此冯德伦解释说，
还是因为角色有趣，“不只
是因为朋友的关系。”至于
七夕情人节将如何度过，他
则以工作为挡箭牌，“得赶
做威尼斯的拷贝。”

《太极》作为今年威尼
斯电影节唯一一部正式展
映的华语片，将于本月底在
水城举行全球首映。出品
方华谊兄弟总裁王中磊昨
日特邀盛大文学 CEO 侯小
强等嘉宾出席，宣布该片将
与出版、音乐、游戏、快销品
等行业合作，打造一个兼创
新、娱乐、文化于一体的“全
体验”电影。其中原创小说
将在映前进行网络连载，纸
质书也将与电影同步上架。

角色：“打得很
专业”的太极掌门人

卖点自荐：特地
来京学了两个月太极

拍摄感言：现在
每天都养成习惯打太
极了，这次也好好过了
把我的武术瘾，太久没
有打得这么痛快了！
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《北京青年》举行研讨会，导演解读话题

赵宝刚：
用理想改变现实

导演自荐：它年
轻、国际化，还加入了
蒸汽机械等元素，所
以追加了很多预算。
你看后会觉得你看后会觉得，，哇哇，，原原
来功夫片也可以这样来功夫片也可以这样
玩玩。。观众一定会觉得
物有所值，都是意料
之外的东西。
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角色：移情别恋
的海归反派

卖点自荐：颠覆
形象，并携超级机器
怪兽“特洛伊一号”

拍摄感言：“特
洛伊”整整有三层楼
那么高，我站上去指
挥它的感觉太棒了！
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◀昨日，三位主创分别摆出招式。新京报记者 郭延冰 摄


